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全力以赴推进嵩山申遗
本报讯"记者 潘燕#嵩山历史建

筑群申报世界文化遗产工作已取得阶
段成果$ 将于明年迎来国家和世界遗
产中心的评估% 昨日上午$市政府召开
专题会议$ 研究推进嵩山历史建筑群
申报世界文化遗产工作$ 市长赵建才
要求$要明确任务&突出重点$全力以
赴做好申遗工作$ 确保环境整治工作
全部到位%

嵩山申遗是我省第三个申报世界文
化遗产项目$ 明年

)

月将向联合国教科
文组织正式递交文本$明年

!

月底前要
全面完成相关建筑的维修等工作%明年
*

月到
)$

月$世界遗产中心的专家到登
封现场评估验收%

&$$+

年
,

月迎接世界
遗产委员会主席团初审$

&$$+

年
!

月
由世界遗产公约缔约国大会最后表决%

在听取汇报后$赵建才指出$嵩山
申遗工作已经到了全面发动& 综合整

治&强力推进的阶段$各有关部门要进
一步提高认识$明晰工作任务$强化工
作措施$突出工作重点$打好申遗环境
综合整治攻坚战% 环境综合整治是一
项突出问题$ 有关部门要进一步细化
工作方案$ 按照相关要求$ 排出进度
表$统一步骤$精心组织$协调推进%

赵建才要求$在综合整治过程中$

一定要高度重视安置小区的建设$把
安置小区的规划和相关城镇& 新农村
规划建设结合起来% 随着申遗工作的
深入开展$ 有关部门还要建立起联席
会议制度$并成立专家指导组$及时协
调解决有关问题% 要进一步加大对嵩
山历史建筑群申遗的宣传力度$ 各部
门要共同配合&全力以赴$确保嵩山申
遗的环境整治工作按期完成%

市委常委& 宣传部部长丁世显参
加会议%
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本报评论员

全力推进我市经济社会跨越式发

展!离不开干部队伍素质的提高!离不

开干部队伍活力的激发! 离不开领导

班子建设的强化"而要实现这一点!就

必须靠机制来保证" 有计划地进行干

部交流!便是机制建设的重要一环"

市场经济社会是一个多元化的

社会!作为市场经济发展的组织者和

实施者!干部队伍和领导班子的建设

需要适时地# 不断地进行结构性调

整" 推进干部交流!可以从工作职能

的多样化和业务人才的多需求出发!

统筹考虑班子的年龄结构# 知识结

构#专业结构等特点!进而优化班子

结构!增强班子整体功能" 这项工作

做好了!有利于领导干部在更广阔的

范围内# 更多的岗位上经受锻炼#开

阔视野#增长才干$有利于他们在新

的环境中开拓进取#不断创新#提高

效能" 从这一点来看!推进市直机关

干部交流!是现实的必然选择"

有计划地进行干部交流! 也是实

现我市跨越式发展的内在需要"众所周

知! 当前我们面对着许多新的问题#新

的矛盾#新的困难!把这些解决好!关键

在班子!关键在干部" 这就要求我们配

强配优班子!用好用活干部!加大交流

力度!努力打造政治坚定#结构合理#团

结和谐的领导班子! 努力建设业务精

湛#作风过硬#群众信任的干部队伍"

推进干部交流是实现跨越式发

展的重要组织保证!是务必抓好的一

件大事" 我们一定要清醒地认识到这

项工作的重要性#必要性和紧迫性"

我市非税收入首超 452亿元
/"0123456678

本报讯"记者 卢文军 通讯员 白振

乾'昨日$市财政局传来消息$截至
)&

月
)+

日$ 全市非税收入实现
)!$-&#

亿元$

首超
)!$

亿元$ 较上年同期增长
,"(

$

比
&$$)

年增长
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% 其中$郑州市预
算外资金管理局直接组织非税收入
"!-,+

亿元$ 比上年增长
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$ 比
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年增长
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$ 使我市城建资金保障能
力得以大大增强%

为组织非税收入$ 市预算外资金管
理局以银行代收为主要措施$ 以票控费

为手段$以信息化网络为平台$不断加强
非税收入征管$深化收支两条线改革%

市预算外资金管理局首先加强票据
管理$将收费票据分类管理$全面实现以
票控费%其次$完善代收网络$包括商行&

交行&建行&工行等
)$

家金融机构
!"%

个代收网点$参与非税收入银行代收$并
与各代收银行& 各执收单位实行了计算
机联网$大大方便了缴费人和执收单位%

第三$加强土地资金征收管理$将经营性
土地通过招标&拍卖&挂牌方式出让$规

范国有土地使用权出让的收支行为% 第
四$强化预算管理$全面推行部门预算和
国库集中支付$ 将预算外资金和预算内
资金统一管理$ 按照部门预算的编制原
则&审批程序和监督办法进行管理$提高
了资金使用效率%

通过积极组织非税收入$ 我市城建
资金保障能力不断增强%今年以来$市预
算外资金管理局共组织城建资金

!"

亿
元$基本保障了城市管理&还本付息的需
要$为跨越式发展提供强有力的支持%

=

>

?

@

A

B

C

D

E

F

G

H

I

J

K

L

M

N

O

P

推
进
干
部
交
流

激
发
队
伍
活
力

本报讯"记者 陈思'昨日上午$市直机关
干部交流工作动员会召开%省委常委&市委书
记王文超在会上要求$ 市直各单位党组织和
每个党员干部要站在讲政治&讲大局的高度$

坚决&积极地执行市委的部署$统一思想&明
确要求&加强领导$确保这次干部交流工作有
序&平稳&顺利进行$为实现我市经济社会跨
越式发展& 夺取全面建设小康社会新胜利提
供坚强组织保证%

市委副书记&市长赵建才主持会议%市委常
委&组织部部长姚待献宣读了(关于市直机关
干部交流工作的意见)$并就有关问题作说明%

王文超指出$ 推进干部交流是中央和省
委的一贯要求$ 是干部人事制度改革的一项
重要内容%推进市直机关干部交流工作$是市
委反复研究&慎重作出的一项重大决策$也是
市委当前的一项重要工作% 有计划地进行干
部交流$是深化干部人事制度改革的需要$是
加强领导班子和干部队伍建设的需要$ 也是
实现我市跨越式发展的需要%做好这项工作$

对于深入贯彻党的十七大精神& 加强领导班
子建设&全面提高干部队伍素质&促进我市经
济社会跨越式发展$有着重大而深远的意义%

王文超说$这次干部交流涉及面宽&人数
多&政策性强$干部群众十分关注% 在工作中$

要明确干部交流范围&交流对象和程序$根据
通盘考虑&量才适用&优化结构和有情操作的
要求$把握重点&积极推进&稳妥实施% 这次干
部交流工作时间紧&任务重&要求高$关系到干
部的切身利益和市直机关领导班子和干部队
伍建设的大局%

王文超要求$在干部交流过程中$市直各
单位党组织要明确要求 &营造氛围 &严肃纪
律&形成制度$确保交流期间全市广大干部
思想不乱&秩序不乱&工作不断*确保交流出
活力&交流出干劲$为实现我市经济社会跨
越式发展和夺取全面建设小康社会新胜利
提供坚强的组织保证%

王文超强调$交流工作中$要统一政策&

统一尺度&统一规定$做到公开&公平&公正%

对交流工作中的重大事项$要坚持会议研究&

集体决定% 在接受交流干部上$必须树立全局
观念$坚决执行市委决定% 被交流的干部必须
服从组织作出的交流安排$在接到交流通知后
必须在限定的时间内完成工作交接和报到手
续% 对无正当理由不服从组织安排的干部$要
严肃批评教育$批评教育无效的$予以免职或
降职使用*对采取非组织手段$+跑&要&找,的
干部$一经查实$要严肃处理% "下转第二版#
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重点!政府工作部门
本报讯 -记者 陈思 '在昨日

召开的市直机关干部交流工作动
员会上$市委常委&组织部部长姚
待献就本次干部交流原则&范围&

对象和方式&方法作了说明%

这次市直干部交流工作主要
在党政机关中进行$ 重点是政府
工作部门%

交流原则! 领导班子成员交
流的原则是优化班子结构* 主要

按系统& 相近业务和个人专业能
力*进出大体平衡*每个班子一次
性交流原则上不超过成员总数的
三分之一% 中层干部交流的原则
是原则上在本单位进行轮岗交
流*为保持工作的连续性$原则上
同一处室的正副职不同时进行交
流-一正多副的除外'*个别需要
的进行系统或跨系统交流* 进出
大体平衡% "下转第二版$
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本报讯-河南日报记者 平萍 本报
记者 聂焱'昨日下午$省委书记&省人
大常委会主任徐光春在省委常委& 市委
书记王文超$副省长张大卫等陪同下$来
到位于我市二七区的兰亭名苑和宏鑫花
园小区$ 就廉租住房及经济适用住房建
设情况进行调研$ 并与廉租房及经济适
用房住户亲切座谈%他强调$各级党委政
府要认真贯彻落实十七大精神$ 按照党
的十七大报告提出的要努力使全体人民
+学有所教&劳有所得&病有所医&老有所
养&住有所居,的要求$下更大的决心用
更多的财力$多策并举$切实解决群众住
房难住房贵问题$推动和谐中原建设%

让更多普通群众
买得起房住得起房
我市经济适用住房建设工作从

)++#

年起步以来$ 经过
)$

余年的不懈
努力$ 共开发建设

!!)-#)

万平方米$为
#-#

万余户中低收入家庭解决了住房困
难问题% 自

&$$)

年建立廉租住房制度
以来$廉租住房工作已连续

!

年列为市
委& 市政府向市民承诺的十件实事之
一% 截至目前$全市已累计有

&!%!

户低
收入家庭纳入了廉租住房保障范围%

徐光春首先来到兰亭名苑$先后走
进居民张宝珠和刘卫安敞亮整洁的新
家$ 亲切地询问他们入住了多长时间&

买房贷了多少款&还贷是否困难&物业
管理是否跟得上%+感谢党的好政策$感
谢省委省政府& 市委市政府的关心$像
我们这样的中低收入家庭能住上这么

好的房子$真是做梦也想不到.,张宝珠
笑逐颜开%徐光春深有感触地说!+十七
大报告提出要健全廉租住房制度$加快
解决城市低收入家庭住房困难$足见党

中央&国务院对民生问题的高度关注 %

安居才能乐业$ 住房问题事关每个家
庭的幸福安乐 $ 让更多的普通群众能
够买得起房&住得起房$-下转第二版'

昨日下午%省

委书记&省人大常

委会主任徐光春

在省委常委&市委

书记王文超%副省

长张大卫等陪同

下%就我市廉租住

房及经济适用住

房建设情况进行

调研%并与廉租房

及经济适用房住

户亲切座谈'

本报记者
陈 靖 摄


